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Санаторно-
куротное лечение - 

3,5 млн. грн.

Детское 
оздоровление - 
2,459 млн. грн.

Летнее 
оздоровление - 
3,764 млн. грн.

1,188 
млн. грн.

659,5 
тыс. грн.

Алексей Бойко, 
машинист буровой установки ПК,  член цехового 
комитета, профгруппорг: 

- В этом году мы освоили водный туризм. При поддерж-
ке профкома вместе с ребятами из Центрального ГОКа 
дважды ходили в поход. Было очень круто! Трудности, 
с которыми сталкиваешься во время похода, помогают 
воспитать настоящую силу духа и создать друж-
ную команду. Целеустремлённость и выносли-
вость приобретаем во время соревнований ра-
бочей спартакиады. Спорт закаляет характер, а 
без него и в производстве никак. Я с шести лет 
занимаюсь плаваньем, а, придя на комбинат, по-
пробовал свои силы в гиревом спорте, дартсе и 
волейболе, в планах - баскетбол. Мне спорт по-
могает снять напряжение после тяжелого рабо-
чего дня.

Руслан Сафроненко,
электромеханик ЦСП, член комиссии 
профкома по работе с молодежью:

- Когда молодёжка приходит в профком со 
своими идеями, инициативами и новыми проектами, она 
всегда здесь находит поддержку. В этом году впервые орга-
низовали велопробег и съездили на рафтинг. С молодежью 
планируем провести зимний бампербол и поехать в зимний 
парк развлечений в Днепропетровске.

Павел Третьяков, 
заместитель 
председателя профкома:

- Одна из многочислен-
ных задач профкома - сде-
лать досуг севгоковцев раз-
нообразным и интересным. 
Масштабным проектом ста-
ли спортивно-патриотиче-
ские соревнования Kozak-
fest, которые полностью 
изменили формат. Поми-
мо этого, провели соревно-
вания по пляжному футболу 
и волейболу на «Ивушке». 

Также продолжаем традицию семейных конкурсов, в частно-
сти, организовали конкурс детских видеороликов «Моя гор-
дость», главным призом которого стал горный велосипед. 
Уже есть идеи и планы на следующий год: соревнования по 
киберспорту, пейнтболу и еще много всего нового, не буду 
открывать сразу все карты (смеётся).

Культмассовые и спортмассовые 
мероприятия 

Петр Румянцев, 
ведущий инженер ЦПД, председатель цехкома:

- Многие наши работники трудятся во вредных условиях и име-
ют профессиональные заболевания. Они особенно нуждаются в 
оздоровлении. Среди работников ЦПД наиболее популярны са-
натории по лечению опорно-двигательного аппарата и сердеч-
но-сосудистых заболеваний. Хорошо, что в такое сложное вре-
мя, люди могут поправить здоровье, получив путевку по льготной 
стоимости. В этом году мы оздоровили шесть человек, а это поч-
ти десятая часть от общей численности штата цеха.

Ирина Голубкина,
завскладами ЦПП, председатель цехкома: 

- У нас в цехе много работников с ограниченными физи-
ческими возможностями, для них особенно важно летом по-

ехать к морю - оздоровиться. В этом году в «Бригантину» 
взяли путевки 18 работников. На один заезд бывает по не-

сколько заявлений принимаем. Многие едут семьями, с дет-
ками. Все приезжают довольные: теплое Азовское море, 

песчаный берег, в комнатах сделали ремонт - уютно. 
Отдыхают люди с удовольствием.

Ирина Патреченко, начальник 
участка ЦСП, председатель 
цехкома:

- За летний сезон 2016 года в «При-
морском» отдохнуло 13 детей работ-
ников нашего цеха. В последние годы 
путевки в лагерь у нас популярны как 
никогда. Деткам очень нравится ездить 
в «Приморский»: море, новые друзья, 
развлекательные, обучающие програм-
мы, каждый день – праздник. После 
ремонта корпусов и столовой в лаге-
ре стало особенно уютно. И у родите-
лей хорошая возможность отправить 
ребенка оздоровиться на 21 день за 
шестьсот с лишним гривен.

«На радость
 и на пользу людям»

«Сделать досуг интересным»

«Отдых с удовольствием»

«Лечиться по путевке…»

«И разрядка, и подзарядка!»

«А можно еще на одну смену?»

Выплаты членам 
профсоюза 

«Любая помощь 
нам важна»

Нина Черкасская, 
почетный ветеран комбината, член совета 

ветеранов СевГОКа:

- Поддерживает профком и ветеранов труда, и 
инвалидов, и чернобыльцев. К примеру, недавно 
совместно с молодежной организацией помогли 

супружеской паре Иванец, им самим по хозяйству 
уже не управиться. Также выписывают материальную 

помощь, в основном, конечно, на лекарства, потому 
как пенсионерам нынче не осилить самим лечение. 

Беспокоится профком и о досуге ветеранов – 
организовывает различные поездки, вот недавно наши 

ветераны посетили театр им. Шевченко. Спасибо, что не 
забывают, для нас любая помощь важна!


